

Kirchenchor St. Cornelius St. Tönis

Barbara Kersten und Walter Schöler singen seit Jahrzehnten

St. Tönis · Walter Schöler singt bereits seit 70 Jahren im Kirchenchor St. Cornelius, Barbara Kersten ist seit 50 Jahren dabei. Beim Stiftungsfest wurden sie geehrt.

30.10.2025



Martina Hillebrands (Mitte) ehrte Walter Schöler und Barbara Kersten für die langjährige Treue zum Chor.

Foto: Kirchenchor St. Cornelius

Sein 152. Stiftungsfest hat der Kirchenchor St. Cornelius St. Tönis im Marienheim gefeiert. In diesem Rahmen fand auch die Jubilarehrung statt, informiert der Chor in einer Pressemitteilung. Dabei wurde Barbara Kersten für ihre 50-jährige Mitgliedschaft in mehreren Kirchenchören geehrt. Schon seit 70 Jahren und immer an St. Cornelius singend ist Walter Schöler dabei. Er begann 1955 im Knabenchor in der Choralschola, 1963 wechselte er in den Chor. Beide Jubilare erhielten unter großem Beifall aus der Hand der Vorsitzenden Martina Hillebrands eine Ehrenurkunde des Cäcilienverbandes des Bistums Aachen.

Der Chor, der in Gemeinschaft mit dem Kirchenchor St. Hubertus aus St. Hubert singt, würde sich über neue Mitglieder freuen. Chorproben finden bis auf die Feiertage und die Ferienzeiten donnerstags von 20 bis 21.30 Uhr unter der Leitung des Kirchenmusikers Stefan Thomas statt. In ungeraden Monaten trifft man sich im Marienheim an der Rue de Sées in St. Tönis, in geraden Monaten im Marienheim an der Hauptstraße in St. Hubert.

(msc emy)